



OPINIÓN

**RED
COMPARTIDA****EL PEJEBANK, LITIOMX Y
¿URAMEX?**

Hay varias dudas sobre Litio para México o Litiomx que estará en manos de la secretaria de Energía, Rocío Nahle, y operativamente con Pablo Taddei, estudiante de doctorado en Salud Medioambiental en Harvard. El problema es que todo el tema relacionado con la explotación del litio y del uranio es un asunto que le compete a la dirección general de Desarrollo Minero de la Secretaría de Economía y la cabeza del sector es Tatiana Clouthier, pero, vale la pena recordar, desde el 1 de septiembre del 2020 por recorte presupuestal desapareció la subsecretaría de Minería que era donde se concentraba toda la información del sector minero-metalúrgico y de esto la Sener no tiene nada. La principal duda es saber si las nuevas empresas contarán con dinero para convertir los recursos potenciales en realidades. Una referencia, un proyecto de litio en Perú requiere invertir 2 mil millones de dólares de inicio y los proyectos de Perú, Chile y Argentina suman 42 mil millones de dólares. ¿De dónde va a salir dinero? ¿Viene un nuevo banco de la 4T?

Pues que Adán Augusto López, secretario de Gobernación, y el senador Ricardo Monreal, siguen tan amigos como siempre y hasta juntos fueron

a Hidalgo a la toma de protesta de Julio Menchaca y antes del evento, en corto, conversaron de lo ocurrido la semana pasada y, de paso, plancharon la agenda legislativa sobre todo de lo que se viene para el Senado respecto al tema de la Guardia Nacional. La posición oficial de la 4T fue que no hubo un intento de reventar la Plenaria de Morena. Pues si no hay comunicación con AMLO, al menos queda el camino con el titular de Gobernación.

La que dijo que por favor la descarten, al menos por ahora, como precandidata de Morena a la jefatura de Gobierno de la CDMX fue Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC. En la mañana de este lunes, el presidente López Obrador mencionó que todos los interesados se deben inscribir y competir en las encuestas que se van a hacer para elegir al candidato: "Porque es el pueblo el que manda. Y de esa manera se va a decidir".

PD: en la Cámara de Diputados, Santiago Creel nombró a Eduardo Arvizu como director de Comunicación y, trascendió que, la primera rebelión fue de las mujeres que, en corto, pidieron al legislador lo mantenga lejos de las redes sociales para evitar problemas de acoso y ya varias legisladoras -de todas las bancadas- pidieron a las titulares del Inmujeres, Nadine Gasman, y de la CNDH, de Rosario Piedra, estén muy atentas.